

## SOCIEDADES MERCANTILES CLM

## Los datos desmienten una vez más a la consejera de Empleo

Carmen Casero se esfuerza todos los días por enmascarar la realidad, pero el Gobierno Cospedal no hace nada para cambiarla.

Ante la difusión por parte de la consejera de Empleo y Economía, Carmen Casero, de datos tergiversados sobre la evolución de la creación y disolución de Sociedad Mercantiles en Castilla-La Mancha, os informamos de los facilitados por el Instituto Nacional de Estadística (INE):

Sociedades Mercantiles creadas en el mes de agosto en Castilla-La Mancha: 176. Esto supone un 15,38% menos que el mes anterior.

Desde el mes de enero de 2012 hasta agosto de este mismo año, el número de sociedades creadas en Castilla-La Mancha es de 1.924. En el mismo periodo de 2011 se crearon un 0,5% más.

En cuanto a las Sociedades Mercantiles disueltas en CLM, en agosto fueron 33 y desde enero a agosto de 2012 ya son 394; mientras que en el 2011 y, para ese mismo periodo, se disolvieron sólo 247. Es decir, se han destruido un 59,51% más (147).

Lamentablemente, los datos desmienten una y otra vez a la consejera de Economía y Empleo. Sus animosos esfuerzos por enmascarar la realidad resultan patéticos. Pero la lástima es que el Gobierno Cospedal no haga esfuerzo ninguno para actuar sobre esa realidad con iniciativas para incentivar la actividad económica, para sostener y alentar la creación de tejido productivo y empresarial en la región; para favorecer la creación de empleo; para atender a las personas que no lo tienen.

¡Síguenos!

@ccooclm  
Jóvenes Ccoo Clm  
castillalamancha.ccoo.es

## Desde 2009 la región no tenía saldo migratorio negativo

# CLM arroja en los nueve primeros meses un saldo migratorio negativo de -12.843

**En nuestra región se sigue destruyendo empleo y aumentando las migraciones a otros lugares para buscar alternativas de trabajo. No se están viendo los efectos de los recortes llevados a cabo por el Gobierno de Cospedal, salvo la expulsión de capital humano, la destrucción de empresas y la falta de creación de empleo.**

11.787 personas se han tenido que ir de la región en lo que llevamos de año para buscar alternativas de futuro fuera. Sigue aumentando el número de personas que se marchan frente a las que fijan su residencia aquí, según refleja el Análisis de los Flujos Migratorios realizado por CCOO CLM. Nuestra región ha registrado en los primeros nueve meses de 2012 un saldo migratorio negativo (-12.843 personas). El saldo es negativo tanto en los flujos en relación al extranjero (-4.509 personas) como en los flujos respecto a otras comunidades autónomas de nuestro país (-8.334 personas).

Queda demostrado que los recortes del Gobierno autonómico no fomentan la creación de empleo ni ofrecen alternativa a las y los desempleados, quienes tendrán que buscar solución a sus problemas en otros lugares. De las 110.000 personas sin ningún tipo de prestación, un porcentaje muy elevado tendrá que hacer las maletas y buscarse el porvenir lejos de esta región.

Mientras tanto, el Ejecutivo de Dolores de Cospedal se empeña en señalar que la situación está mejorando y que nuestra región "es el caldo de cultivo para emprendedores", -cuando la realidad es que cada vez existe una mayor fuga de capital humano e intelectual de nuestras provincias-. Estas afirmaciones evidencian el desconocimiento del mercado laboral por parte del Gobierno regional.

### MIGRACIONES EXTERIORES

En migraciones exteriores se ha pasado de un saldo positivo en 2009 y 2010, entre las 1.546 y 2.297 personas, a un saldo positivo de tan sólo 63 en 2011, hasta llegar al saldo negativo en los tres primeros trimestres de 2012 de -4.509 personas.

El saldo migratorio es negativo en todas las provincias, salvo en Cuenca (saldo positivo de 87 personas). Ciudad Real y Toledo son las provincias con mayores saldos negativos.

El mayor saldo negativo lo arroja el colectivo de extranjeros (-4.008), que supone un 88,90% del total.

Respecto al colectivo nacional este año han emigrado de nuestra región 1.022 personas frente a las 522 que se han empadronado en Castilla-La Mancha. Esto supone un 8,67% del total de personas que han emigrado.

Las mujeres españolas que emigran de 503 superan a las que fijan su residencia aquí (252), es decir, un 99,52% más.



### SALDO MIGRATORIO INTERAUTONÓMICO

Desde el 2009, éste es el primer año que tenemos saldo negativo (-8.334), es decir, se va más gente de nuestra comunidad que la que viene de otras comunidades. La evolución en estos últimos años había sido decreciente, pasando de un saldo positivo de +7.486 en 2009 a tan sólo +271 en 2011, pero siempre positivo.

### SALDOS MIGRATORIOS INTERPROVINCIALES

A nivel provincial, todos los saldos han pasado a ser negativos. En el 2011 Guadalajara y Toledo mantenían un saldo migratorio interprovincial positivo y en lo que va de 2012 todas las provincias han aumentado sus saldos negativos.

Puedes consultar el Análisis de los Flujos Migratorios en [www.castillalamancha.ccoo.es](http://www.castillalamancha.ccoo.es)